



## CT BAND

Un bracelet connecté et... smart !

Créé par la start-up **Riffi**, ce bracelet ultra-mince se greffe au cadran de la plupart des montres pour leur offrir toutes les fonctionnalités d'une montre connectée ! L'électronique embarquée avec discrétion possède un ensemble de technologies parmi les plus avancées du marché : accéléromètre 3D haute précision, capteurs physiologiques (fréquence cardiaque, taux d'oxygène dans le sang...), environnementaux (température, taux d'ultraviolets, humidité...) et une boîte à outils complète pour répondre à tous les besoins. Un micro permet d'enregistrer et de stocker du son (conversations, notes) et la liaison Bluetooth assure une synchronisation sans fil aux smartphones et tablettes.

*A smart connected strap. This ultra-thin strap developed by Riviera start-up **Riffi** turns any watch into a connected one simply by attaching it to the case via a clever system that fits virtually all models! The discreet on-board electronics deliver some of the most advanced functions on the market: high-precision 3D accelerometer, physiological sensors (heart rate, blood-oxygen level), environment sensors (temperature, levels of ultraviolet, humidity and sunshine) plus a complete toolkit for all your requirements. There's a microphone for recording and storing conversations, memos etc. and the strap has Bluetooth connectivity to synchronise with smartphones and tablets.*

[www.ct-band.com](http://www.ct-band.com)